

Artikel vom 11.05.2023

CSU Leutenbach-Mittelehrenbach ehrt Mitglieder

Ehrungen beim Gasthaus Alt Dietzhof am 11.04.



Für 40 Jahre Mitgliedschaft konnte Hofmann zusammen mit Landrat Hermann Ulm (CSU) die langjährige Schriftführerin Brigitte Wagner mit der Ehrennadel mit vier Sternen auszeichnen.

Als Hofmann seine Erstkommunion feierte war Wagner, die im Landratsamt arbeitet, in die CSU eingetreten. Ein CSU-Urgestein ist laut Hofmann auch Kunigunda Rau die die Ehrennadel mit drei Sternen für 30-jährige Parteizugehörigkeit erhielt. Für 20 Jahre geehrt wurden Manfred und Markus Alt, für 15 Jahre Markus Geck und Manfred Drummer und für zehn Jahre Schatzmeister Jürgen Stöhr seine Gattin Ivonne Stöhr und Helmut Pfefferle.